
Vereadores pedem vistas às Contas Municipais de 

2002 

 

O vereador Luis Eduardo (PDT), na reunião ordinária do dia 14, solicitou a Presidente 

da Câmara, vereadora Cristina Fontes (DEM) que  enviasse correspondência ao 

Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais para que ele, enquanto vereador, e 

Presidente da Comissão de Justiça e Redação, tivesse vistas aos laudos das contas do 

Município referentes ao ano de 2002, no exercício do ex-prefeito Fernando Sant’ana. 

Segundo o vereador, ele esteve pessoalmente na sede do Tribunal de Contas do Estado, 

em Belo Horizonte, para ter acesso aos referidos documentos, mas esse acesso lhe foi 

negado. Luis Eduardo, afirmou que os trâmites do processo “não são tão públicos como 

parecem”, pois o Tribunal entende que os processos são públicos, mas não são abertos 

aos julgadores das contas, o que o vereador classificou como “uma burocracia sem 

tamanho”. 

  

O vereador reforçou seu pedido para que a Câmara pedisse vistas das contas com a 

cópia completa de todo o processo, incluindo a defesa apresentada pelo ex-prefeito 

Fernando Sant’ana. 

  

O vereador Marcos Nunes (PT) pediu que fosse incluído no requerimento endereçado ao 

Tribunal de Contas, que a Comissão de Justiça e Redação tivesse, também, acesso aos 

pareceres dos técnicos do Tribunal, pois ele acredita que esse parecer seria de grande 

importância para nortear os julgamentos da Comissão. 
 


